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Ich offne gerne einem neuen thread (gute idee Bleu think) um beispiel ergebnisse zu zeigen.
Dieser ergebnisse sind ausgefuhrt von unser team, ohne hilfe von arts (ausser betaubung).
Extraction, design, slits, einsetzen : alles gemacht durch Team Prohairclinic.
Dr. Mertens hat mit dieser ergebnisse nichts zu tun, ich werde ab nachstes jahr daruber berichten.

Auf jedem fall sind wir nach wievor in der lage mega behandelungen von bis 3500-4000 (2 tagen)
an zu bieten. Dies ist nur moglich weil unser team einem voll austrainierte einheit ist. Klar werden
wir den neuen arts so schnell moglich ausbilden damit er seinen teil der arbeit aufnehmen kan.

Unsere vorgangsweise ist aber nichts neues, es gibt bereits mehrere instituten wo FUE
vollstandig durch assistenten ausgefuhrt wird. Aus meinem gesprachen mit verschiedenen artsen
beim letzten ISHRS in Amsterdam geht es mehr und mehr in dieser richtung in den nachsten
jahren.

Extraction ist nicht einfach, aber einem super assistenten kan ausgebilded werden, artse sind ja
schlieslich auch nur menschen:-). Dass problem dass die meisten artsen haben beim extractieren
ist dass es bandarbeit ist. Ich glaube die artsen haben nicht 7 jahr studiert um bandarbeit zu
verichten.

Anbei erstes ergebnis : Frau mit 2800 FUE, 8 monaten nach behandelung

http://www.youtube.com/watch?v=kPNrd5Z_jjY

weitere ergebnisse werden folgen.
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